

Comunicado de prensa
Calvià, 16 de diciembre de 2016

El presupuesto de Calvià 2000 alcanza los 28,67 millones de euros

Fuerte aumento en las inversiones (casi un 18%) por las obras de reforma en depuradoras y la mejora en el tratamiento del agua regenerada.

El esfuerzo por contener el gasto mantiene estables las cuentas, pese al incremento del 5% de los residuos generados en el municipio.

Los trabajadores recuperan derechos perdidos (la antigüedad) y aumentan las horas trabajadas.

El presupuesto de la empresa municipal Calvià 2000 S.A. para el año 2017 alcanza los 28,67 millones de euros, 524.000 euros más que en 2016, lo que supone un incremento del 2% respecto a lo presupuestado para el año en curso.

Si tenemos en cuenta que los residuos recogidos hasta noviembre de 2016 han aumentado en el municipio un 5%, porcentaje similar al crecimiento de la actividad en el área de saneamiento de aguas, vemos cómo la estabilidad en las cuentas públicas prevista para 2017 resulta de un importante esfuerzo de contención en los gastos en compras.

Cabe recordar que la mayor actividad turística y comercial ha supuesto la producción de un mayor volumen de residuos (vidrio 10%, cartón 6%, envases 7%, materia orgánica 12% y rechazo 3%), rechazo que después se lleva a Tirme para su incineración, o a Mac Insular si son voluminosos o escombros, generando un mayor coste para Calvià 2000.

El capítulo que registra un **mayor incremento es el de inversiones**, debido a los planes de **mejora de las depuradoras de Paguera y Bendinat**, a la construcción de un **tratamiento terciario en la depuradora de Santa Ponça**, que permitirá la utilización del agua regenerada para por ejemplo el riego de jardines públicos y a la **prolongación y mejora de las redes de distribución de agua regenerada**. Este último proyecto se prevé financiarlo con los fondos recaudados por el impuesto de turismo sostenible.

Además de estas actuaciones, también tendrá lugar la **sustitución de tramos conflictivos en redes de saneamiento**, la **sustitución de las conducciones de impulsión de los bombeos de aguas residuales en Santa Ponça** y otras mejoras en el área de ciclo integral del agua del municipio.

Otra actuación relevante desde un punto de vista de inversión es el **plan de sustitución de vehículos ligeros por vehículos eléctricos**, por el cual se prevé la adquisición de 5 furgonetas y 5 turismos eléctricos. Asimismo, continuará el **plan de renovación de la flota destinada a tareas de limpieza**, en el que se sustituirán dos camiones-grúa para la recogida de poda y vidrio, cuatro barredoras de 1 metro cúbico para la limpieza por barrido mixto, cinco camiones de 3.500 kg para la limpieza viaria y limpieza de playas, y cuatro vehículos turismo. En esta área, hay que mencionar también la renovación anual de contenedores y la adquisición de sopladores eléctricos (que tienen beneficios tanto medioambientales como acústicos), entre otras actuaciones.

Por otra parte, se ha producido una subida del 5,9% en los gastos de personal, ya que Calvià 2000 hará frente al pago de la antigüedad de los trabajadores en cumplimiento de un acuerdo del comité de empresa a raíz de una sentencia judicial, lo que supone la recuperación de derechos laborales en la empresa. En este capítulo, también se computa un mayor número de horas trabajadas, como respuesta al aumento en la actividad prevista tanto en el área de limpieza como en el área de ciclo integral del agua.